

## **BAB II**

### **GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

#### **A. Latar Belakang Perusahaan**

##### **A.1 Sejarah Perusahaan**

PT. Radifa Kreasi Utama sebuah perusahaan Advertising yang berdiri pada tahun 2003 berdomisili di Bekasi. Bergerak dalam bidang outdoor (luar ruang) seperti pengadaan spanduk, baliho, vinill dan billboard. Perusahaan tersebut memegang beberapa klien yang sudah lama saling berkerja sama seperti PT. Indofood, PT Cenas Group, Perumahan Taman Sentosa, Perumahan Sentosa City, Apartemen One Sentosa, Perumahan Grand Matoa, Centra Cikarang Industri Park (CCIP), dan Perumahan Mutiara Sentosa.

PT. Radifa Kreasi Utama memiliki tujuan yaitu dengan prinsip kekeluargaan baik internal maupun eksternal, kami menjalin hubungan yang solid deantara keluarga besar PT. Radifa Kreasi Utama sehingga kinerja masing – masing bagian terseinergikan yang akan menciptakan hasil yang optimal dan memuaskan klien kami. Kami senantiasa memberikan kepuasan kepada klien kami secara professional dan fleksibel.

PT. Radifa Kreasi Utama yang beralamat di Jalan Pondok Timur Indah blok A3 no 103 sebagai tempat kantornya, telfon (021) 82603949, fax (021) 82603949, email: radifa.adv@gmail.com. Selain itu PT. Radifa Kreasi Utama juga memiliki workshop yang terdapat di daerah Bulak Kapal. Jadi workshop tersebut menjadi tempat produksi yang akan di kerjakan. Akan tetapi PT. Radifa Kreasi Utama juga menjalin kerjasama terhadap PT. Parama Spektrum untuk memproduksi Vynnil.

Kegiatan atau operasional PT. Radifa Kreasi Utama dipimpin dan dilaksanakan oleh:

1. Direktur : Sri Rahayu,SE

2. Manajer Operasional : Amin
3. Senior Administrasi : Alviani Widhya
4. Kepala Workshop : Jamal

### **A.1.1 Hari dan Jam Kerja Karyawan**

Karyawan PT. Radifa Kreasi Utama mempunyai jam kerja sebagai berikut:

- Senin – Jum’at : 08.00 – 16.00 WIB
- Sabtu : 08.00 – 12.00 WIB

Dengan waktu istirahat makan siang dan sholat selama 60 menit

(sumber: wawancara dengan senior administrasi PT. Radifa Kreasi Utama, Alviani Widhya)

### **A.2 Logo dan Visi – Misi PT. Radifa Kreasi Utama**

#### **A.2.1 Logo PT. Radifa Kreasi Utama**

Adapun logo PT. Radifa Kreasi Utama adalah sebagai berikut:



**PT. RADIFA KREASI UTAMA**  
**ADVERTISING**

Maksud dari logo tersebut ialah lambing dari segitiga dari logo PT. Radifa Kreasi Utama merupakan perwujudan dari konsep keluarga. Karena pemilik perusahaan memiliki tiga orang

anak, maka segitiga tersebut melambanngkan anak – anaknya berada dalam PT. Radifa Kreasi Utama. Karena memang PT. Radifa Kreasi Utama sendiri sebuah perusahaan keluarga.

### **A.2.2 Visi dan Misi PT. Radifa Kreasi Utama**

#### **VISI**

Dengan didukung oleh tenaga yang memilih integritas dan dedikasi yang tinggi dalam penguasaan periklanan outdoor maka komitmen kami adalah memberikan pelayanan dan kerjasama yang baik kepada setiap klien.

#### **MISI**

Bekerja secara profesional dalam menangani setiap pekerjaan. Semangat kebersamaan, kegigihan, kecepatan dan ketepatan didalam bekerja merupakan kekuatan yang utama kami.

## **B. Produk PT. Radifa Kreasi Utama**

### **B.1 Jenis Produk PT. Radifa Kreasi Utama**

Sesuai dengan spesifikasinya dalam bidang advertising, maka program utama dari PT. Radifa Kreasi Utama adalah memproduksi media iklan dengan kualitas yang bagus. Barang – barang yang di produksi PT. Radifa Kreasi Utama mengutamakan kualitas produksi yang prima dengan melibatkan tekhnisi pekerja yang handal dalam bidangnya. Hal tersebut dimaksud agar dapat memproduksi barang dengan finishing yang bagus supaya konsumen merasa puas.

Produk yang di produksi oleh PT. Radifa Kreasi Utama, yaitu:

## Promotion Outdoor (Branding)



Branding adalah salah satu media promosi berjalan dimana iklan dari produk atau jasa usaha diwujudkan dalam bentuk media berjalan seperti mobil, bus, truck box dan lain sebagainya. Keunggulan menggunakan branding ini ialah, iklan produk dapat dikenal lebih luas karena kendaraan terus berjalan dan juga desain yang inovatif membuat iklan di kendaraan pasti dilihat oleh banyak orang. Lalu biaya yang relative murah dan efektif dibandingkan media promosi lainnya. Ini salah satu produksi Branding yang dibuat PT. Radifa Kreasi Utama untuk PT. Indofood Sukses Makmur. Tbk

# Promotion Outdoor (Signboard)



Signboard adalah papan atau visual grafis yang dibuat untuk menampilkan informasi kepada pelanggan. Biasanya informasi yang ditampilkan adalah nama, alamat perusahaan dan di pasang di tepi jalan atau luar bangunan. Fungsi utama Signboard adalah untuk berkomunikasi dan menyampaikan informasi kepada khalayak ramai, signboard dapat dibedakan sesuai fungsinya :

1. Informasi : Signboard yang dipasang untuk memberikan informasi tentang layanan dan fasilitas. Contohnya peta, petunjuk pengguna dan lain sebagainya.
2. Identitas : Signboard yang menunjukkan arah, tempat dan nama.
3. Peraturan dan Keselamatan : Signboard yang memberikan informasi tentang petunjuk keselamatan, misalnya rambu lalu lintas

Signboard ini hasil produksi PT. Radifa Kreasi Utama yang di pasang untuk memerikan informasi kepada khalayak ramai untuk mempromosikan perusahaan Sentosa City yang berada di daerah Delta Mas (Cikarang Pusat)

## Promotion Outdoor (Billboard)



Billboard adalah bentuk promosi iklan luar ruang dan memiliki ukuran yang cukup besar. Dalam arti yang sebenarnya Billboard adalah bentuk poster dengan ukuran yang cukup besar dan diletakan tinggi ditempat tertentu yang ramai dilalui orang. Salah satu fungsi Billboard ialah menampilkan informasi dalam sekejap mata, karena terkadang billboard hanya dilihat sekilas saat seseorang melewatinya. Jadi isi pesan yang disampaikan harus padat berisi. Dalam foto tersebut produksi Billboard PT. Radifa Kreasi Utama untuk kliennya yaitu One Sentosa yang berada di daerah Cikarang dan Centra Cikarang Industri Park (CCIP) yang berada didaerah Cikarang Pusat.

## Promotion Outdoor (Mini Billboard)



Mini Billboard adalah bentuk promosi iklan luar ruang yang hampir sama dengan Billboard, hanya saja mini billboard berukuran lebih kecil. Biasanya mini billboard digunakan untuk papan nama sebuah perusahaan.

# Promotion Outdoor (Mini Signboard)



Mini Signboard adalah bentuk promosi iklan luar ruang yang sama dengan Signboard itu sendiri, namun hanya saja berukuran lebih kecil. Biasanya digunakan untuk menentukan arah atau lokasi dan dipasang biasanya dipinggir – pinggir jalan menuju tempat lokasi suatu perusahaan.

Foto diatas adalah beberapa produksi Mini Signboard pt. Radifa Kreasi Utama untuk beberapa kliennya seperti Mutiara Sentosa, Sentos City, Bumi Sentosa dan Grand Matao.



# Promotion Outdoor (Shop Panel)



Shop Panel adalah lembaran kertas besar yang dicetak sesuai dengan keinginan pemesan kemudian ditempelkan pada panel besar yang dilengkapi dengan kerangka dan bisa juga dilengkapi dengan bantuan cahaya lampu. Lembaran kertas ini tahan dengan perubahan cuaca dan gangguan cuaca, misalnya hujan. Jenis ini sekarang populer dengan bantuan digital printing. Foto tersebut produksi yang dilakukan oleh PT. Radifa Kreasi Utama untuk kliennya yaitu Centra Cikarang Industri Park (CCIP) yang berada didaerah Cikarang Pusat dan PT. Sumber Mesin Raya yang berada didaerah Jalan Gajah Mada, Jakarta.

## Promotion Outdoor

(Spanduk)

The image displays three distinct outdoor promotional banners. The top banner, for Taman Sentosa Estate, features a red and yellow background with the text 'HOT OFFER' in large white letters, 'cuma di februari' in a yellow box, and 'HOT DISKON', 'HOT CARA BAYAR', and 'HOT BONUS' in blue boxes. It also includes a phone number '8990 1065' and 'HOT PRICE DIBAWAH 404 JT' with a flame graphic. The middle banner, for Bumi Sentosa, has a blue and red background with 'PERUMAHAN' and 'BUMI SENTOSA 2' on the left, 'HANYA 380 jutaan' in the center, and 'BIG HOME', 'BIG DISKON', and 'BIG BONUS' on the right. It includes the phone number '0851 0088 9096' and '2 KT + 1 KM/WC + Plafon Tinggi + Bata Merah 1 Batu'. The bottom banner, for Sentosa City, has a red and blue background with 'LOWONGAN KERJA' and 'MARKETING EKSEKUTIF' in large letters, 'WALKIN INTERVIEW' in a green box, and 'fasilitas : gaji + komisi karyawan tetap' on the right. It includes the phone number '0851 0135 5656'.

Spanduk ialah kain yang membentang yang biasanya juga berada di tepi jalan yang berisi sebuah text berwarna dan juga bergambar. Spanduk merupakan sebuah medi informasi dan biasanya juga dibuat dengan menggunakan sebuah cat, sablon (screen printing) ataupun dengan menggunakan cat mesin. Spanduk dibutuhkan karena merupakan media promosi untuk bisa memperkenalkan atau juga untuk membuat masyarakat umum mengetahui sebuah perusahaan dan juga sebuah produk. Diatas merupakan desain spanduk yang akan di produksi oleh PT. Radifa Kreasi Utama.

## **B.2 Keunggulan Produk PT. Radifa Kreasi Utama**

Pimpinan PT. Radifa Kreasi Utama memiliki komitmen yang kuat untuk menghasilkan produk yang berkualitas prima. Untuk itu selain masukan dari para pelanggan, maka pimpinan berusaha untuk menjaga mutu produknya dengan memilih bahan – bahan yang berkualitas serta menjalin kerjasama dengan berbagai unsur yang terkait dengan pengolahan dan pembuatan. PT. Radifa Kreasi Utama juga berusaha menentukan berbagai inovasi dan alternative lain yang berkaitan dengan desain dan variasi produk.

Adapun keunggulan yang ditawarkan antara lain adalah desain yang bervariasi, finishing produk yang prima dan harga yang kompetitif. (sumber: wawancara dengan senior administrasi PT. Radifa Kreasi Utama, Alviani Widhya)